

Kapolresta Hadiri Upacara dan Pimpin Ziarah Tabur Bunga Hari Pahlawan ke 79 Tahun 2024

Panji Rahitno - CIREBON.WARTABHAYANGKARA.COM

Nov 10, 2024 - 15:18



KAB. CIREBON - Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H, menghadiri upacara peringatan hari Pahlawan ke-79 tahun 2024 di Halaman Kantor Bupati Cirebon, Minggu (10/11/2024). Selain itu, Polresta Cirebon juga turut melaksanakan upacara peringatan Hari Pahlawan yang dipimpin langsung oleh Wakapolresta Cirebon, AKBP Imara Utama, S.H, S.I.K, M.H, yang bertempat di lapangan Apel Mapolresta Cirebon. Selain itu, Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H, juga turut memimpin ziarah tabur bunga di TMP Cakrabuana di Kelurahan Gegunung, Kecamatan Sumber, Kabupaten Cirebon, yang dilaksanakan usai upacara peringatan Hari Pahlawan. Dalam kesempatan tersebut, Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H,

mengatakan, dalam peringatan Hari Pahlawan kali ini mengajak untuk memanjatkan doa terbaik bagi seluruh Pahlawan Bangsa yang gugur di Medan laga. "Hari Pahlawan ke – 79 ini mengusung tema Teladani Pahlawanmu Cintai Negerimu. Tema ini diangkat melalui renungan yang mendalam untuk mengajak masyarakat untuk meneladani nilai-nilai perjuangan para pahlawan bangsa, seperti keberanian, pengorbanan, dan rasa cinta terhadap tanah air," katanya. Menurutnya, tema tersebut diangkat melalui renungan yang mendalam untuk mengajak masyarakat untuk meneladani nilai-nilai perjuangan para pahlawan bangsa, seperti keberanian, pengorbanan, dan rasa cinta terhadap tanah air. "Menyatukan kita dalam upaya mewujudkan kehidupan kebangsaan yang bersatu, berdaulat, adil dan makmur, serta memajukan kedejahteraan umum dan mencerdaskan kehidupan bangsa, mewujudkan masa depan yang lebih baik," ucapnya. Ia berharap, personil Polres Majalengka dapat menjadi semangat dan nilai-nilai Kepahlawanan sebagai inspirasi dalam melaksanakan tugas sehari-hari, sehingga personil Polresta Cirebon akan semakin positif citranya ditengah masyarakat dan dicintai masyarakat. 'Semoga pengabdian yang kita lakukan dengan penuh keikhlasan menjadi catatan amal baik dihadapan tuhan yang maha Kuasa, serta menjadi kontribusi positif bagi terpeliharanya kamtibmas di Kabupaten Cirebon yang kita cintai ini,' ujarnya.